## Nota de último minuto N° 0077

## Se fortalece la cooperación internacional en Gestión del Riesgo

Al felicitar los avances que tiene el país en materia de Gestión del Riesgo de Desastres Kyung-Wha Kang, Subsecretaria General de Asuntos Humanitarios y Coordinadora Adjunta del Socorro de Emergencias de las Naciones Unidas quien visitó Colombia, recomendó seguir trabajando en pro de los colombianos afectados tanto por eventos naturales como por situaciones del conflicto interno.

La UNGRD, por medio de la Oficina de Cooperación Internacional, mostró los avances que se han realizado, con la Ley 1523 de 2012 y las acciones conjuntas con otras naciones que han permitido consolidar aún más el trabajo en Gestión del Riesgo de Desastres.

En este acercamiento también se hizo presente Sandra Bessudo, Directora General de la Agencia Presidencial de Cooperación Internacional -APC-Colombia, quien resaltó los acercamientos sostenidos en temas humanitarios y de socorro entre la ONU y Colombia permitiendo acciones de fortalecimiento en Gestión del Riesgo.

Fabrizio Hochschild, quien es el Coordinador Residente y Humanitario del Sistema de Naciones Unidas en Colombia, también realizó sus aportes en torno a los temas de complementaridad entre el Equipo Humanitario País y el Gobierno de Colombia en respuesta a las necesidades de la población.